
「使える」ハイウェイ推進会議
これまでの検討経緯

第５回(２月２日)

「提言」とりまとめ

第４回（１２月３日）

これまでの議論や、幅広くいただいた意見をとりまとめ事務局よ
り「提言(素案)」を提示。それに基づき検討。

第３回（１０月５日）

第１回及び第２回の問題提起を受け、各委員及び道路に関心の深
い住民グループ代表から意見を発表していただき、それをもとに
議論。

第１回(７月２３日)

・家田委員からの「問題提起」
・「問題提起」を受けて「使えるハイウェイの実現に向けた基本
　的方向を議論
・「料金施策の基本的方向性」について議論

第２回(８月２３日)

・第１回の問題提起を受け、各委員及び道路に関心の深いＮＰＯ
　代表から意見を発表していただき、それをもとに議論。
・「料金施策の基本的方向性」について議論


